

EXCELSIOR



Aspecto de los asistentes a la ceremonia

IV Centenario de Buenos Aires



ANTONIO Fernández del Castillo, Carlos Enrique Gómez Centurión y Guillermo Chavolla Contreras.



CARLOS Enrique Gómez Centurión. (Foto de Arturo Portillo).

En el Salón de Cabildos del antiguo Palacio del Ayuntamiento de la Ciudad de México se efectuó una solemne sesión para conmemorar el cuarto centenario de la fundación de la ciudad de Buenos Aires, Argentina.

El acto fue organizado por la Academia Nacional de Historia y Geografía y la Tesorería del Distrito Federal, asistiendo el embajador de aquella nación,

Carlos Enrique Gómez Centurión.

La ceremonia revistió gran propiedad, los señores académicos llevaron su Venera y Palmas y un selecto y nutrido público escuchó las palabras del director de la biblioteca Guillermo Prieto de la Tesorería del D.F., doctor Guillermo Chavolla Contreras, en donde en su plática de "Las Culturas Hermanas de Argentina y México" expuso los lazos de afecto que nos unen con ese país.

"Buenos Aires Capital Hermana" fue otra alocución de otros académicos, el doctor Jorge Laris Casillas. En la intervención del licenciado Antonio Fernández del Castillo: "A los Cuatro Siglos de la Fundación de Buenos Aires" se citaron los inicios de esa hermosa ciudad fundada primeramente por Pedro de Mendoza en 1536, después destruida por los españoles para luego en 1580 Juan de Garay fundara definitivamente la ciudad que en este año celebra su cuarto centenario.

Como parte del programa el Quinteto Clásico del maestro Carlos Esteva ofreció selectos números musicales. Entre los asistentes estuvieron: los licenciados Luis Rubio Siliceo, Antonio Fernández del Castillo, Luis Rubiño Islas, Juan Pablo García Álvarez, Jesús Ferrer Gamboa, profesor Miguel Cibeira Taboada, doctor José Valero Silva, coronel Ignacio Fuentes, todos miembros de la mesa directiva de la Academia Nacional de Historia y Geografía.